

17.09.2017 - Fahrzeugsegnung des HLFA-2

Geschrieben von: LZ

Montag, den 25. September 2017 um 20:52 Uhr

Am Sonntag, den 17.09.2017, fanden sich trotz des rauen Septemberwetters rund 300 Leute in Aukental ein um an der Feldmesse mit anschließender Fahrzeugsegnung und Fröhschoppen teilzunehmen.

Die Feldmesse wurde von unserem Herrn Pfarrer Pater Georg Haumer zelebriert. Unser neues HLFA-2 wurde anschließend im feierlichen Rahmen gesegnet und somit offiziell in den Dienst gestellt.

Herr Bürgermeister Martin Schlöglhofer nutzte diesen feierlichen Anlass auch um einige Mitglieder unserer Wehr zu Ehren: Johann Illich und Josef Stöger wurden für Ihre langjährigen Tätigkeiten und Funktionen geehrt. Martin Rosenberger wurde mit dem „Leopoldibecher der Gemeinde Aschbach“ und Stefan Ettlinger mit dem „Ehrenring der Gemeinde Aschbach“ ausgezeichnet.

Das neue Einsatzfahrzeug stand nach dem offiziellen Teil allen anwesenden Besuchern und Interessierten zur Besichtigung bereit.

Nochmal ein herzliches Dankeschön an alle Ehren-/Festgäste und Helfer welche uns bei der Fahrzeugsegnung mit anschließendem Fröhschoppen bei uns in Aukental besucht bzw. unterstützt haben.